



葉

ひまわり組 クラスだよ
R6.12.5(木)

なかよし発表会、子ども達の頑張りがとても光るものとなりました。これも保護者の皆様をはじめとする、ご家族の皆様のご協力や子ども達への励まし等があったからこそと思っています。衣装のご協力、また温かい拍手、本当にありがとうございました。発表会で得た、最後までやり遂げる気持ち、友達と協力して作り上げていく楽しさ等、就学へ向けた成長につなげていけるよう努めていきたいと思っています。

12月も、子ども達が楽しみにしている行事が目白押しです。主体的に楽しく活動できるよう、引き続き体調管理をよろしくお願いいたします。



* 共有で使っている箱ティッシュとビニール袋がなくなってきました。箱ティッシュは3個だけ持たせてください。ビニール袋はこのあと、雪遊びで着替えも多くなりますので、12号か13号(いつもより大きめのもの)をご準備ください。12/13(金)まで。

* 発表会で使用した、内靴はこのまま園保管させていただきます。靴を履いての生活に慣れていくため、園で履いて過ごす機会を少しずつ増やしていく予定です。

* 降雪量が増えましたら、外靴を返却予定です。

先月行われた親子食育教室や保護者面談、お忙しい中お時間を作っていただきまして、本当にありがとうございました。親子食育教室では、子ども達がお家の方々と一緒に調理を楽しむ姿、バランスや食材を考えながら取り組む姿がとても印象的でした。保護者面談では、お子さんの様子を保護者の皆様と共有できたこと、お子さんのより良い就学に向けてお話ができたこと、本当にありがたく思っています。

今後もなにか気になること等ありましたら、些細なことでも構いませんので、遠慮なくお知らせいただくと嬉しいです。よろしく願いいたします。